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“The Great Gatsby” – historical background
(Fitzgerald)

1  Beschreibe die 1920er Jahre. Describe the 1920s.

2  De$niere den Begri% Prohibition. De�ne the term prohibition.

3  Ordne die autobiographischen Elemente in „The Great Gatsby“ Zelda und F. Scott Fitzgerald zu.
Assign the autobiographical elements in “The Great Gatsby” to Zelda or F. Scott Fitzgerald.

4  Beschreibe Ereignisse aus der Zeit des Romans „The Great Gatsby“. Describe events from the
historical background of the novel “The Great Gatsby”.

5  Prüfe die folgenden Aussagen über Wirkung und Motive des Romans auf ihre Richtigkeit. Check
whether the following statements about e)ects and motives of the novel are correct.

6  Erkläre den American Dream. Explain the American Dream.

+  mit vielen Tipps, Lösungsschlüsseln und Lösungswegen zu allen Aufgaben
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Beschreibe die 1920er Jahre. Describe the 1920s.
Wähle die zutreffenden Aussagen aus.

 

 

 

The 1920s were also referred to as the Jazz Age because jazz music and dance became very popular at that

time.

A

The 1920s were also referred to as the Blues Age because Blues and dance became very popular at that time.

B

They are characterized as a period of carefree and hedonistic lifestyle in America after World War I.

C

It is said that people used to be very unhappy after World War I and thus had no desire to celebrate.

D
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Beschreibe die 1920er Jahre. Describe the 1920s.
1. Tipp

Lies dir erst alle Aussagen gründlich durch und entscheide dich dann für zwei der vier Aussagen.

Unsere Tipps für die Aufgaben
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Beschreibe die 1920er Jahre. Describe the 1920s.

Lösungsschlüssel: A, C

„The Great Gatsby“ spielt im Sommer 1922. Fitzgerald verwendete den Begriff Jazz Age, um den
extravaganten Lebensstil vieler Amerikaner während dieser Zeit, in der alles möglich zu sein schien, zu
beschreiben. Die amerikanische Wirtschaft brummte und brachte der Gesellschaft einen so noch nie da
gewesenen Wohlstand. Die Menschen liebten damals Jazz-Musik, was dieser Zeit ihren Namen gab.
Gerade nach den Schrecken des 1. Weltkrieges wollten die Menschen ausgelassen leben und das Leben
genießen.

Lösungen und Lösungswege für die Aufgaben
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